
 



     

 
 

 
 
Zustand des Hartmannshofer Bächls 
 
Dringliche Anfrage 
 
Der BA 10 Moosach bittet um Information, ob der Zustand des 
Hartmannshofer Bächls verbessert werden kann, und zwar 
 

- indem ihm mehr Wassser „zugeteilt“ wird 
- indem der Bewuchs im Bachbett ausgedünnt wird 

 
bzw. welche anderen Maßnahmen zu treffen sind 
 
Begründung: 
Das Hartmannshofer Bächl ist ein wesentliches Element der 
Gestaltung des Grünzugs und erfreut sich großer Beliebtheit. Es 
leidet jedoch unter schwankendem Wasserstand. Derzeit ist es im 
nördlichen Bereich trockengefallen. Es fällt auch auf, dass es stark 
mit Pflanzen überwuchert ist (die vermutlich auch viel Wasser 
ziehen). Um den Bach als solchen erlebbar zu machen, müsste er 
durchgängig Wasser führen und sollte nicht vollständig zuwachsen. 
 


